



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Umwelt und Verbraucherschutz

**Antrag der Abgeordneten Florian von Brunn, Klaus Adelt,
Harry Scheuenstuhl u.a. SPD**
Drs. 17/7090

**Umsetzung der Kennzeichnung von Eiern nach Herkunft und
Haltungsform in Fertigprodukten**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, bezüglich des Beschlusses der 10. Verbraucherministerkonferenz am 16. Mai 2014 in Rostock-Warnemünde zur „Eindämmung der Verwendung rechtswidrig erzeugter Käfigeier aus anderen Mitgliedstaaten in verarbeiteten Eiprodukten; Verbesserung der Kennzeichnung und Rückverfolgbarkeit der Eier im EU-Binnenmarkt“ umfassend und transparent über den Sachstand bei der Umsetzung der Etikettierung von Eiern in verarbeiteten Produkten auf Bundes- und Europebene und über den derzeitigen Stand der Umsetzung der diesbezüglich von der Staatsregierung eingeleiteten konkreten Schritte und die diesbezüglich von der Staatsregierung weiteren geplanten Schritte mündlich und schriftlich zu berichten.“

Berichterstatter: **Klaus Adelt**
Mitberichterstatter: **Michael Brückner**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 32. Sitzung am 25. Juni 2015 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Dr. Christian Magerl
Vorsitzender